
PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE MANUTENÇÃO NA PISTA DE 
AEROMODELISMO DO PARQUE DE EXPOSIÇÕES “JORGE 
ALVES DE OLIVEIRA” 

 

                                                    Tendo em vista o retorno da FICAR neste ano e a 
grande quantidade de pessoas da cidade e região que são praticantes do 
aeromodelismo, inclusive com a realização de Campeonatos; 
 
                                                    Tendo em vista o mau estado de conservação da 
pista para a prática do aeromodelismo existente no Parque de Exposições Jorge 
Alves de Oliveira; 
 
                                                      Tendo em vista os vários transtornos causados, 
uma vez que os praticantes do aeromodelismo são obrigados a se deslocarem para 
outros locais, nem sempre adequados para a pratica deste esporte; 
                                                                                                             

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, 
Obras e Serviços, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de execução de 

manutenção (recapeamento asfáltico, capina, 
limpeza, etc.) na pista de aeromodelismo da 
FICAR? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

  
      SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2014. 
 
 
 
 

                           PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                            Presidente   
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